園だより

I 月

のびやかふたば

令和7年1月6日 社会福祉法人共生会 白鳥心たば保育園



新年明けましておめでとうございます。

おせち料理を食べたり初詣に出かけたりと、心身共にリフレッシュ されたことと思います。

また新しい年が始まりました。2025年の干支は己年です。

蛇は強い生命力、豊穣の象徴と言われ脱皮を繰り返すことや、しばらく食べなくても 生きていけることから、日本や中国では神聖な存在とされてきました。

「巳」を「実」にかけて今まで取り組んできたことが身を結び、さらに新しい段階へ と発展や飛躍が期待されるといわれています。

自然災害や物騒な事件など心が痛くなるなか、希望にあふれた変化の年になってくれることを心から祈ります。

今年も、こども達と関われることに<u>感謝しながらまた</u>一年を過ごしていきたいと思います。

本年も、宜しくお願い致します。



園長 佐々木ひとみ

【行事予定】

15日(水)身体測定

16日(木) 〇歳児健診

17日(金) シルエット劇場 (4、5歳児)

《避難訓練》

中旬頃に、消防署立ち合い 訓練と炊き出し訓練を実施 予定です。

☆ 1月の保育目標 ☆

- 生活リズムを整えながら健康に過ごす。
- 寒さに負けず元気に体を動かして遊ぶ。



⇔お知らせ⇔

2月に懇談会を予定しております





わたぐも(O歳児) 子どもの姿

最近のわたぐもさんは「パパ、ママ、ワンワン」など一語文が出てきたり 指差しで教えてくれたりする子が増えてきて、より一層やりとりの楽しさ が増しています!アンパンマンを「パンマン」と嬉しそうに話す子もいて 可愛らしいです。去年は初めてのふたば縁日や親子レク、クリスマス会な ど楽しく行事に参加できましたね。体調管理に気をつけながら、今年も たくさんのドキドキとワクワクを一緒に経験していきましょう♪

おひさま(1歳児)

子どもの姿

「一緒に遊ぼう」「貸して」「あとで」など子ども同士の 関わりが少しずつ増えています。クリスマス期間はジン グルベルやあわてんぼうのサンタクロースに合わせてマ ラカスを振ったり、体を動かす姿はとても可愛らしかっ たです♪特に「へい!」と片手をあげる姿は微笑ましい です。今年も寒さに負けず、たくさん体を動かして元気 に過ごしていきたいと思います!

あおぞら (2歳児) 子どもの姿

12月から6名となったあおぞらぐみ。より一層賑やかで楽しい毎日を過ごしています。冬の寒さもなんのその! 園庭ではバトンを持つとリレーが始まり走り続けるなど、疲れ知らずの子どもたちに保育士も負けてはいられません!

あおぞらとして過ごすのもあと3か月。まだまだたくさ ん楽しい思い出を作っていきたいと思います♪

そよかぜ (一時保育)

子どもの姿

戸外に出た際にも寒さに負けず、元気に身体を動かしながら遊ぶことを楽しんでいました。かくれんぼや鬼ごっこなど、友だち同士の関わりを楽しむ姿も増えてきました。

今年もお子さんたち一人一人がのびのびと過ごせるようにしていきたいと思います。

うみ(3・4・5歳児)

子どもの姿

3歳児(うきうき)

クリスマス会ではあわてんぼうのサンタクロースで楽器に取り組みました!「難しいかな?」と思っていましたが皆が自分が鈴を鳴らすタイミングをよく覚えて楽しんで参加している姿にまた成長を感じました。

今までは見ているクリスマス会でしたが前に立って披露する ことでまた自信に繋がったように思います♪

4歳児(わくわく)

クリスマスまでの期間、きらきらさんと分かれて過ごす事も多くなると自分達が今は年上なんだと意識してうきうきをリードしながら過ごすようになってきました。片付けを一緒にしようと声をかけたり、散歩のときには手を繋いであげるなど気にかけてあげる姿が見られています。

5歳児(きらきら)

ペープサートの劇とハンドベルをやろう!と皆で取り組んできました。覚えられない友だちがいると、「頑張って」と励まし、出来るようになると「やったね!」と喜びあい、劇の練習の後に感想を聞くと、「ちょっと間違えちゃった…」と言ったり、友達の姿が素敵だった!と褒めたりする姿がありました。皆で一つの事を出来た達成感と互いに認め合う気持ちを持つようになり、さらに仲間意識が深まりました。

MILL

こどものつぶやきコーナー

♥久しぶりにキッチンに遊びに来てくれたR君 「あのさ、ご飯がピンク色をしていてお豆がの っかってたのは今度いつ出るの?なんかおいし かったからさ」と伝えに来てくれました。 お正月行事食に出るので楽しみにしていてね。